En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las 11 y media de la noche.

Josep va a la rañaga, el Partidazo de Cope, estar informado.

Que tal, como está muy buenas noches, abrimos el Partidazo del Viernes, muchísimas gracias por estar ahí, nosotros ya saben encantados de poder compartir con ustedes una noche más las dos próximas horas de radio y de deporte, de radio y de deporte, afortunadamente, porque hoy vamos a hablar mucho de deporte en el que por supuesto la selección femenina de fútbol es una de las grandes protagonistas, estamos en el final de un día en el que se celebran muchas cosas como por ejemplo, en el día mundial hay dos celebraciones, hoy es el día mundial sin coche y la verdad es que no hemos colaborado a ello, porque he servido al por ejemplo, ha utilizado el coche y es el día mundial del rinoceronte, si señores, el día mundial del rinoceronte, un animal realmente espectacular, pues así está yendo el día. En lo deportivo, las jugadoras de la selección española han tirado de profesionalidad para ganar con todo merecimiento el primer partido de la Nación's League en Suecia, Suecia 2, España 3, gracias a un penalti transformado por Mariona Caldentey en el descuento, ese penalti da los tres puntos al equipo de Monsetomén, una competición cuyas finalistas se van a clasificar directamente para los Juegos Olímpicos de París 2024, 16 equipos, 16 selecciones juegan y las dos que lleguen a la final estarán en París acompañando a Francia que ya estará por su condición de anfitriona, así que no es cometido fácil y más viniendo de una semana tremenda para las jugadoras que han demostrado el por qué son las campeonas del mundo. A pesar de los pesares han jugado muy bien, han ganado con todo merecimiento y de hecho, Atenea del Castillo que ha sido la autora del primer gol, ha hecho esta valoración de la importantísima victoria.

Han sido días difíciles para todos, yo creo que al final estábamos en una situación muy muy complicada, unas queremos no venir, otras sí, pero al final hemos demostrado que somos un verdadero equipo, que queremos representar a nuestro país de la mejor manera posible y como habéis podido ver en el campo hemos dado el máximo, es verdad no hemos estado dormiendo pero yo creo que eso no es ninguna excusa para nosotras y hemos venido aquí a dar el máximo y lo hemos hecho. Los cambios que se están produciendo continúen y que el equipo lo va a dar todo.

Y al frente de todas ellas, Monse, tomé la seleccionadora, no sabemos si seleccionadora fija o seleccionadora provisional, a la que se ha visto con otro talante, no es el talante de la roda de prensa de ayer, todo lo contrario, muy activa en la banda, metida, muy metida en el partido y reflexiva después dejando claro quién es ella y ensalzando sobre todo el papel de las jugadoras.

Ya comenté que comenzaba una nueva etapa, una nueva etapa de verdad que yo no era Jorge Vilda, que soy otra persona totalmente diferente y bueno, es una victoria que significa mucho, me alegro muchísimo por ellas porque hacía tiempo que no había visto a jugadoras disfrutar tanto y hoy hemos podido disfrutar todos con ellas.

Y lo cierto es que la mejor forma de reivindicar todo lo que consideran necesario es jugando al fútbol de esta forma porque no era una tarea fácil, ni mucho menos y la nota que han sacado ha sido altísima. El martes es el segundo partido en este caso en Córdoba, de Suiza, que hoy ha perdido contra Italia. En el proceso paralelo que se sigue en torno

a los problemas de la Federación Española de Fútbol hay dos novedades, hoy ha sido destituido el responsable de integridad Miguel García Cava y el jueve de la Audiencia Nacional Francisco de Jorge, que es el que está destruyendo el caso, ha citado a declarar a tres jugadoras de la selección, eso sí, no han trascendido los nombres, son jugadoras que prestarán declaración telemáticamente la primera el próximo lunes, la segunda el miércoles y la tercera el 3 de octubre. En fútbol masculino ha comenzado la jornada número 6 en primera división, victoria clara del Atletic, que ha comenzado muy bien la temporada, a la vez cero Atletic 2, gracias a los goles de Iñaki Williams y de Oyan Sanced. En segundas ha jugado un partido en Cartagonova, Cartagena 1, Eibar 2 y del fútbol internacional destacamos la victoria del Al-Nasar 4-3 ante el Al-Ali con dos goles de Cristiano Ronaldo, que ha marcado nueve goles ya en lo que va de campeonato en siete partidos. Ahora les vamos a recordar la cartelera que nos espera el fin de semana en primera división, pero antes, esta mañana pregunta que le hacía Víctor Navarro, nuestro compañero de Copa de Barcelona, a Xavi Hernández de la previa del partido entre el Barça y el Celta de Mañana.

Este fin de semana empiezan las fiestas de la Mercedes en la ciudad de Barcelona y Puente es un fin de semana contento y alegre para la ciudad. ¿Qué mejor plan hay para esta tarde para empezar las fiestas de la Mercedes que firmar como entrenador del Barça es su renovación? No sé, me ocurre pocos planes mejores, sinceramente. La verdad es que sí, ahí lleva razón, pero vamos a ver si me dan cita. Ha sido curiosa la forma de envolver la pregunta que le ha hecho Víctor Navarro empezando por las fiestas de la Mercedes y después siguiendo con la posibilidad de que firmara la ampliación de su contrato. Pues sí, tenía cita. Xavi Hernández tenía cita, aunque no ha querido decirlo, en la comparecencia sí la tenía. Esta tarde ha ampliado su contrato con el Barça hasta el año 2025 con una cláusula de renovación automática si consigue un título. Así que Xavi se asegura para las próximas temporadas su futuro como entrenador del Fútbol Club Barcelona.

La mala noticia para el Barça ha sido la lesión del brasileño Víctor Roque, el brasileño que en principio debería llegar en el mercado invernal. Una entrada horrible de un defensor del Internacional de Porto Alegre le ha lastimado dos ligamentos del tobillo. Acaba de comunicar su club que no va a ser necesaria una intervención quirúrgica para arreglar este problema, pero sí va a estar bastantes semanas de bajas. Estima que en un periodo que oscilará entre los dos meses y medio y los tres meses.

Ahora sí vamos con la agenda del fin de semana. Mañana a las dos tenemos el Girona Mallorca, a las cuatro y cuarto el Osasuna Sevilla, a las seis y media el Barça Zelta y a las nueve de la noche el Almería Valencia. El domingo empezaremos a las dos de la tarde en Anoeta con el partido entre la Real y el Getafe. A las cuatro y cuarto el Rayo Villarreal, a las seis y media las Palmas Granada y Betis Cádiz. Hay dos partidos a las seis y media y a las nueve el Derby Madrileño, entre el Atético de Madrid y el Real Madrid. Hay dos partidos a las seis y media porque este fin de semana, o en esta jornada mejor dicho, no habrá partido el lunes. ¿Por qué? Porque la semana próxima hay liga entre semana. Martes, miércoles y jueves volverá al Campeonato Nacional de Liga ya que no hay competiciones europeas. Así que no nos va a faltar fútbol.

Novedades de algunos equipos. Por ejemplo, en el Atético de Madrid, antes del Derby, Koke y Memphis pueden volver. No es seguro que sean titulares, pero tienen posibilidades de volver. En el Madrid Vinicius no llega, aunque ya he entrenado con el equipo, el

Barcelona no llega para la cita del Metropolitano. Carvajal tampoco porque va a estar diez días de baja. Y la duda es Jude Bellingham, que está sufriendo un proceso vírico gastrointestinal. No ha entrenado hoy, pero se espera que pueda estar en la cita ante los vecinos del Atético de Madrid. En el Barça, buena noticia para la defensa. Vuelve Roland Araujo y en el Sevilla, mala noticia porque mañana, en el partido que jugará el conjunto hispalense, no estarán ni Sergio Ramos, ni Suso, ni Mariano. Y un ambas de fútbol internacional, Julian Nagelsmann, es el nuevo seleccionador de Alemania. En principio será el entrenador que dirija Alemania en la Eurocopa, que organiza su país el próximo verano del año 2024.

Al margen del fútbol, Fórmula 1, gran premio de Japón. A las ocho de la mañana se disputará la calificación y la carrera del domingo a las siete de la mañana. En los libres, Verstappen, Leclerc, Norris y Carlos Sainz IV. Fernando Alonso ha sido sexto. En cuanto acabe el gran premio de Japón, empezará el gran premio de India de motos, la primera vez que se disputa en India. El más rápido en la categoría reina de motos GP ha sido Luca Marini. Y por último la solo in cap de golf de Málaga, es decir, el equivalente a la raider cap masculina, en este caso es una competición femenina. Después de la primera jornada iba muy mal para el equipo europeo, pero gracias en buena medida a la victoria de Carlota Ciganda, el resultado es de Estados Unidos 5, Europa 3.

Hoy la música no la elegimos nosotros, la eligen ustedes y más si son oyentes de Rock FM, porque nuestros compañeros de Rock FM han comenzado a las seis de la tarde la undécima edición del Rock FM 500, es decir, las 500 mejores canciones de la historia del rock que han elegido los oyentes y que sonarán desde las seis de la tarde de hoy hasta la misma hora del próximo domingo. Además, en el arranque, el Piri, el Pirata ha tenido el recuerdo como no y la dedicatoria de esta nueva edición, la undécima para nuestro querido y siempre recordado Pepe Domingo Castaño.

Y la canción que nos ha tocado a esta misma hora, porque ha sido una cosa de aleatorios, es las fornite de Iggy Pop. Ahí están el Piri y Rodío Contreras, dale que te pego y estarán hasta las seis de la tarde, insisto, del próximo domingo, hora en la que conoceremos la canción más importante para los oyentes de esas 500 que han elegido para festejar un fin de semana lleno de rock. Y con la música de Iggy Pop nos vamos hasta Suecia y está Andrea Pelaez. Hola Andrea, ¿qué tal? Buenas noches.

¿Qué tal? Joseba, ¿muy buenas noches? ¿Qué tal tú?

Muy bien, muy contenta la verdad, muy feliz del partido que ha jugado hoy España, orgullosa de este grupo de jugadoras que yo tenía muchas dudas, que hoy salieran al campo de una manera que no fuera la que han salido. Y bueno, pues sobre todo a Líviada también, Joseba lo estaba ayer porque creía que se acercaba un poco más el final de todo esto, es perpento que hemos vivido en la selección. Espera, espera, Andrea, perdona, perdona.

La vampira del rock and roll con Rodri Contreras y el mariscal en este tramo, la 435, el tema que le firmó a Bowie también produjo ese disco del año 1977 que era el segundo en Solitarios y los Estus de Iggy Pop. Vamos al 434 que tiene también triste historia. Estamos hablando del tercero de Quatesnay 1979. Recordad, el Quatesnay ya Coverdale había estado en D-Parpel, se llevó para este disco nada más y nada menos que hay en país y también a John Lorr y estaba naturalmente él como frontman y dos guitarristas de esa escuela de twins, guitarras, las guitarras gemelas, Mickey Moody y Bernie Marsden. Es un guitarrista mejor que Rolly Gallagher para mí, pero no tuvo tanta suerte. Nace a comienzo de los

70 lo entrevisté varias veces, acabó de muy mala forma. Fijaos de mariscal. Acaba como el guitarrista y lo asustó. A más una canción que tiene dos versiones que luego en el Slip On The Tongue la graban nada más y nada menos que Steve Vai, ahí es nada con Quatesnay. Correcto. Hoy una cosa mariscal, hay que felicitar, ya sabes que este Roque Femignientos está dedicado a un gran periodista que empezó contigo, el gran pepemigo castaño que empezasteis a la vez, hace muchos años en la misma radio y hay que felicitar a ellos. Gran, gran, gran, gran, gran amante del rock y que está escuchándonos ahora mismo desde su programa, desde el partidazo de la Copa. Vamos un abrazo a toda la gente. Al gran Yoseba la Reñaga que está ahí con nosotros y está viviendo este Roque Femignientos un décima edición al Piedre Cañón. Yo sé que los guaites me lo gustan. En memoria de Pepe Domingo Castaño también el equipo de deporte de la Copa, le dedicamos este tema enorme que no el recuerdo entrañable también para el gran Bernie Marsden que se nos fue con 72 tacos en agosto de este periodista.

Muchas gracias a Mariscal, gracias a Rodri y gracias al Piri que estábamos esperando este momento y por eso hoy hemos interrumpido a Andrea que nos estaba ensalzando el papel de la serie. Perdón Andrea, pero es que...

Nada, no, no. Y felicidades, que es que se me ha olvidado.

Muchas gracias, guapa, muchas gracias, muchas gracias.

Me decía que estoy contenta y estoy aliviada porque si ayer veía que se acercaba al final con esa rueda de prensa de todo este entuerto, Joseba, yo creo que este partido también va a ser un antes y un después en todo este tema, porque han hablado por fin en el campo que es donde querían ellas.

Desde luego. Está aquí también Isabel Cabiles, hola Amoris, ¿qué tal? ¿Qué tal, Joseba, muy buenas?

Ha sido el encargado de contarnos un partido que nos ha sorprendido a todos por el nivel que han mostrado las jugadoras de la selección, viniendo en una semana complicadísima, pero olvidando todo lo que ha pasado y demostrando por qué son las campeonas del mundo. Sí, fíjate que yo no tenía dudas de su talento individual porque son recientes campeonas del mundo porque todos sabemos el nivel que tienen estas futbolistas, porque si España se pone a tocar el balón no tiene rival posible, pero si dudaba del nivel físico.

Y yo ha habido un momento de partido cuando Suecia, sobre todo al final de la primera parte, pues con el 1-1 ha empezado a amenazar, incluso ha tenido varias ocasiones para ponerse por delante.

Yo ahí he dudado mucho de que les aguante el físico porque es normal, porque apenas se han ejercitado, porque han pasado una semana muy difícil, con mucho viaje, mucho problema. Estábamos aquí en el partidazo hasta las 3 de la mañana, creo que fue la noche del miércoles y ellas se aguantaron hasta las 5 menos 4 sin dormir.

Bueno, han llegado a Suecia y es que lo que decía Angelito cuando se trata de jugar a fútbol es que ellas se ponen a jugar, lo que hace es correr el balón y es que han demostrado que no solo tienen un talento increíble, sino que incluso en circunstancias como estas donde ha venido todo en contra y no ha sido nada fácil, primer partido de Monse Tomé y parece ya que nos estábamos enfrentando a un rival inferior, recordemos primero del ranking y una de las mejores elecciones del mundo.

Yo creo que es la mejor forma de reivindicarse, es decir, aquí estamos, estamos por esto,

porque jugamos así al fútbol y eso pues evidentemente es el ayuda y la legitimidad para seguir pidiendo todo lo que yo considero oportuno para que las cosas sean normales, que tampoco es tanto, que las cosas sean normales.

Parece mucho de desimposible pero es difícil de conseguir que las cosas sean normales, esa es la paradoja.

Por eso no sé después del partido, Andrea, qué sensación había en el vestuario, si había una sensación de alegría desbordada o quizás más de alivio.

Sí, se lo he preguntado a los futbolistas que han pasado por Tona Mix, les decía es más alivio o más o más alegría y decían evidentemente que era mezcla de las dos cosas, pero yo sé que hay mucho alivio en ese vestuario porque bueno sentían, nos decía Mariona que no tenían presión, que ellas sabían lo que vale, que ella sabe lo que vale este equipo y que no sentían una presión especial por todo lo que ha pasado fuera del campo, pero lo cierto es que bueno pues una victoria hoy, además de dejarte muy bien encarrilada la Nation's League, nuestro grupo también era una forma de dar un puñetazo sobre la mesa y decir oye mirad todo lo que hemos pasado extra deportivamente pero aquí vamos a morir en el campo por la camiseta de España y por otra parte pues por ejemplo Montse Tomé le veíamos una cara radicalmente distinta a la de ayer en la previa, recuerdo que le escuchábamos casi llorando, pues hoy ha dicho que necesitaba sentir que esta victoria pues que conseguía levantar los días que habían pasado y que le gustaba que las futbolistas por fin pudieran pesar en el fútbol, ha hablado por ejemplo de Alexia, dice que ha visto a una Alexia diferente, disfrutar, que es una de las personas que más peso ha tenido sobre sus sombros estos días y que estaba muy feliz por ella y le hemos preguntado por los cambios y se va que ha sorprendido mucho que estaban tan cansadas por no haber podido descansar estas semanas y sólo ha

hecho Montse Tomé dos cambios de los cinco que podía hacer y dice que en todo momento le preguntó

a las futbolistas tanto al inicio como al descanso como estaban ellas le decía que podían y ha confiado y así ha sido pues han podido y han ganado a Suecia. Habéis hablado después del partido hemos escuchado a Tenea, hemos escuchado a Montse y habéis hablado con una de las líderes del vestuario que es Irene Paredes, ¿no? Sí Irene Paredes que hoy ha recuperado el brazalete, ellos se va.

recordamos que hoy ha dado en la noticia el diario Sport que las bueno las jugadoras a petición de Montse han votado por la capitania y han elegido a Alexia, a Irene Paredes, a Itán Abomati, a Mariona Caldente y cuatro futbolistas del Barça. Irene que ayer la escuchábamos muy enfadada pues hoy en Rueda de Presa evidentemente otra cara feliz por el trabajo del equipo y muy satisfecha. Independientemente de que no era el mejor momento, de que no estábamos a mejores condiciones, el saltar del terreno de juego nos libera, han sido días duros pero nos hemos puesto especial hincapié en descansar bien, en comer bien para tener la máxima energía hoy y luego es que es lo que sabemos hacer. Entonces pues bueno hemos disfrutado. Pues mira me alegro de

que hayan disfrutado. Andrea, antes de despedirte, ¿este partido, esta victoria, puede cambiar de alguna forma el futuro en el banquillo de la selección española? Fíjate que me lo estaba preguntando cuando ha terminado el partido de pensado. Uy y esto porque a ver todos sabemos que los resultados es lo que más cerca está de los entrenadores para ver si siguen en sus

puestos o no. Es verdad que es una victoria de autoridad absoluta, muy importante y todo lo que tú quieras pero hoy no las tengo todas conmigo, yo se va porque conozco la relación que hay ahora mismo en ese vestuario con Monse Tomea, a pesar de que hoy ha estado muy activa, hablaba en todo momento con las jugadoras en la banda, Alexia la buscaba para recibir órdenes o sea parecía todo muy normal pero de puertas para adentro la relación es un poco más complicada entonces no sé si le va a salvar del todo pero es verdad que es empezar con muy buen pie y le da un crédito más grande quizá, quizá estos sí les sirvamos, se tome para para que le den una oportunidad al menos después de estos dos partidos. Vamos a ver qué es lo que pasa. Muy bien a las 6 de la mañana coges un avión para Madrid ¿no? A las 6 de la mañana coge un avión para Madrid, estoy allí a las 12 y directa a tiempo de juego para no parar. Muy bien, descansa un rato, gracias Andrea, un beso hasta mañana. Un besazo, yo se va, chao. Gracias, hasta luego. Las 11.48 horas menos en Canarias, esto en Suecia, en Goteborg y en Vitoria Gasteis, Roberto Arrillado, la Roberto Gavón, muy buenas. Abon, yo se va, que tal, muy buenas. Teníamos Darby Vasco que se ha llevado en la acertigma de la Liga. Sí, sí, sí, ha sido muy superior, decía Valverde que 85 minutos y Luis García Plaza también, lo decía bastante claro, que han sido mejores, que es mejor equipo que el deportivo a la vez y que el día que él a la vez, porque no tiene tan equipo o tanto equipo como muchos de primera división, no está bien y ha dicho que su equipo ha estado muy mal, incluido él también con la alineación, pues que apenas pueden competir. Valverde además hablaba que, bueno, son 13 de 18 puntos, decía, nos hemos dejado 5, está el atleti muy lanzado en este inicio de campeonato y te cuento también, yo se va, las dos lesiones que ha habido, son lesiones musculares, galarreta en el soleo, no ha querido especificar a Luis García Plaza lo que ha tenido Eduardo, el capitán, pero que también ha tenido que retirarse del terreno del juego y, o todas las cosas que ha pasado en el partido, es la tercera tarjeta en seis partidos al propio entrenador del deportivo a la vez y, bueno, es algo que sí que es un hombre que se expresa pues con aspavientos y suele, suele moverse mucho en el área y suele hablar con los árbitros, pero bueno, decía esto. El año pasado no dice, no dice ni un ciclo de tarjetas, ni uno, no llegué a cinco, llevo tres ya, es el peso que tenemos los entrenadores en cada categoría, es así, es que es el peso, cada uno tiene un peso en una categoría y cada uno es así y no hay más, ya está. Pues es curiosa, la reflexión de Luis García Plaza sobre las tarjetas que vió el año

es así, es que es el peso, cada uno tiene un peso en una categoría y cada uno es así y no hay más, ya está. Pues es curiosa, la reflexión de Luis García Plaza sobre las tarjetas que vió el año pasado en segunda división y las que está viendo este año en primera edición y el peso específico que tienen los entrenadores en cada una de las categorías, interesante reflexión, claro que sí, el Atleti después de esta victoria suma trece puntos, estados de líder de Madrid, pero con un partido más que el Girona, el Barça de Víborg, que todos los equipos que han jugado y el ala de ese queda decimos cuartos, seis puntos, ahora mismo tiene tres más que la zona de descenso. ¿Algo más, Roberto desde Vitoria? Pues nada, la alegría del Atleti, hoy estaba lleno, mendizo roza prácticamente un gran ambiente, pero bueno, el deportivo a la vez ha perdido ese primer

partido en casa, había ganado al Sevilla, había ganado al Valencia, no ha ganado todavía fuera y bueno, es el límite y el techo salarial más bajo de primera, de eso también es un peso específico, también a la hora de jugar el partido. Sin duda alguna. Un abrazo, Roberto, hasta mañana, Agur. Agur, ¿qué están diciendo los años en las redes sociales, Maurice? Pues mira, yo se va lo primero, felicitarte, hay muchos oyentes que han aprovechado para felicitar en cuanto lo ha dicho Andréa, en el 637-23-0-0-10, ahí han llegado los mensajes de felicitaciones y por supuesto, hablando del fútbol femenino en X, el antiguo Twitter, el de toda la vida, y era Arroba,

don Empartida Zocope, y en Instagram. Bueno, decía un oyente, menudo ni ver el que han mostrado hoy nuestras futbolistas, si van descansadas a Suecia les meten 8, por cierto, lección de fútbol de Alexia. Otro decía, es un escándalo el rendimiento de nuestras chicas, yo las he criticado en muchas ocasiones y en algunas decisiones que han tomado, pero después

de la semana que llevan tengo que quitarme el sombrero con lo que han hecho esta tarde. Otro dice, el mérito de estas futbolistas lo reconocen en todo el mundo, pero sin embargo, todavía habrá periodistas españoles que las critiquen y las acusen de no saber que piden exactamente. Amigos del Partidazo, os estáis equivocando en defenderlo indefendible, las chicas están pasando tres pueblos aunque hoy hayan dado una exhibición de fútbol. Y otro decía, animaré siempre a la selección, pero no me gustan las formas de la Federación de Rubiales, ni tampoco la actitud de las futbolistas en esta convocatoria. Y por último, Joseba, dice un oyente, estoy convencido que muchos en España hoy deseaban que la selección fuera goleada,

así es este país y eso es lo que más me entristece. Pues a mí me da la sensación de que no es así, a mí me da la sensación de que mayoritariamente la gente se ha alegrado del triunfo de la selección y

sobre todo viendo el partido, porque ha sido un partido en el campo muy bien manteniendo un poco la línea del último Mundial, ganando en un campo muy complicado donde nunca habían ganado ante una

selección a la que sólo habían ganado en el pasado mundial y dando un paso muy importante de cara a estar en los Juegos Olímpicos el próximo año porque la clasificación, insisto, no es nada fácil, 16 equipos y sólo los dos que lleguen a la final se clasificarán para los Juegos Olímpicos y a partir de ahí además no hay ninguna forma de reengancharse. Las dos que se metan en la final, más la selección de Francia como anfitriona. Eso es. Así que es un paso muy importante. 11.53 horas menos en Canarias, es viernes, llega Loasis.